



Dachau, den 21.01.2026

Jugendrat der Stadt Dachau – macht mit!

Liebe Dachauer Jugendliche,

unsere Demokratie lebt vom Mitmachen – und besonders von den Ideen, Meinungen und dem Engagement junger Menschen. Aus diesem Grund möchte ich euch herzlich dazu aufrufen, euch zur **Wahl für den Jugendrat** aufstellen zu lassen.

Der Jugendrat bietet euch die Möglichkeit, aktiv an der Gestaltung unserer Stadt mitzuwirken, eure Interessen zu vertreten und eure Sichtweisen in politische Entscheidungsprozesse einzubringen. Ihr könnt Themen ansprechen, die euch bewegen, Projekte anstoßen und gemeinsam mit Verwaltung und Stadtrat an Lösungen arbeiten.

Eure Stimme zählt – und sie wird gehört. Der Jugendrat ist ein wichtiges Bindeglied zwischen jungen Menschen und der Kommunalpolitik. Ich ermutige euch daher ausdrücklich, diese Chance zu nutzen und euch zur Wahl zu stellen.

Vorgeschlagen werden können alle **wahlberechtigten Jugendlichen**. Wahlberechtigt ist, wer seinen **Wohnsitz in Dachau** hat und am **20.03.2026**, dem Stichtag der Wahl, **mindestens 13 Jahre, aber noch nicht 21 Jahre alt ist**. Der **Wahlvorschlag** muss von **mindestens 5 ebenfalls Wahlberechtigten** (sicherheitshalber 1 oder 2 mehr) unterschrieben sein.

Bei Fragen zur Kandidatur, steht dir unser Stadtjugendpfleger Markus Högg (Tel. 08131/75-174, E-Mail: jugend@dachau.de) gerne für weitere Informationen unverbindlich zur Verfügung.

Wichtig ist, dass der **Wahlvorschlag spätestens bis zum 20.02.2026, 24.00 Uhr** bei der Stadt Dachau, Konrad-Adenauer -Str. 2-6 (im Briefkasten des Rathauses oder per Mail) eingegangen ist. Später eingegangene Wahlvorschläge werden leider nicht mehr berücksichtigt.

Ich freue mich auf viele engagierte Kandidierende und auf eure Impulse für die Zukunft unserer Stadt.

Freundliche Grüße

Florian Hartmann

Oberbürgermeister der Stadt Dachau

Weitere Infos unter:

